

Detenidos por la PDI en San Antonio: comercializaban droga simulando ser una empresa de venta de agua

Detectives MT0 de la Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado San Antonio de la Policía de Investigaciones de Chile, detuvieron a tres integrantes de una banda criminal dedicada a la venta de drogas en pequeñas cantidades en la comuna.

Según lo informado por la PDI, los imputados para no ser detectados por las policías, utilizaban como fachada el negocio de venta de agua purificada, para estos fines contaban con un vehículo con el *pickup* cargado con bidones, para así pasar desapercibidos cuando hacían las entregas de droga en diferentes horarios.

Anuncio Patrocinado

A través de distintas técnicas intrusivas llevadas a cabo por los oficiales de la policía civil, lograron recopilar diversos antecedentes que permitieron conseguir ordenes emanadas por el Ministerio Público para hacer entrada y registro de tres inmuebles asociados a los aprehendidos.

Desde los domicilios, fueron incautadas distintos tipos de drogas, tales como cocaína base, cannabis sativa y ketamina, además de un cargador de pistola y cartuchos de diferentes calibres.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Detenidos por la PDI en San Antonio: comercializaban droga simulando ser una empresa de venta de agua

Como parte de las pesquisas, la PDI además decomisó elementos para la dosificación de sustancias ilícitas y 1 millón 400 mil pesos, ganancia producida por las transacciones al margen de la ley que realizaban.

Por instrucción del Ministerio Público, los imputados fueron puestos a disposición del Juzgado de Garantía de San Antonio.

y tú, ¿qué opinas?